

GRAND AVIGNON | GRAND AVIGNON

SORGUES Sorgues

Les enfants du centre de loisirs voyagent aux quatre coins du monde

Martine FOULCHER



Le groupe des 8 à 10 ans part à la découverte de la Chine et du Mexique grâce à de nombreuses activités.

Durant tout le mois d'août, de nombreux enfants, répartis en quatre groupes, ont rejoint le centre d'animation socio-éducative de Sorgues pour cette deuxième session d'été. La directrice, Nadia Mezatni, et son équipe d'animateurs ont choisi de faire voyager les enfants aux quatre coins du monde.

Pour les plus petits, les enfants de 3 à 4 ans et de 4 à 6 ans, c'est l'Australie qui a été choisie avec au programme des activités manuelles avec la confection du drapeau australien, d'un collier, d'un koala, d'un kangourou, d'un masque aborigène, d'une jupe en raphia, sans oublier les activités aquatiques et les sorties.

Le groupe des 6 à 8 ans va partir à la découverte du Mexique et du Brésil et de leur culture : confection d'un sombrero, d'une pinata, de bracelets brésiliens et d'un masque de carnaval.

En parcourant la Chine et l'Inde, le groupe des 8 à 10 ans découvrira les spécificités de la culture de ces deux pays. Quant aux ados, le groupe des 10 ans et plus, "lâches ton écran... Et écris ton projet !" est le thème choisi pour les deux sessions d'été avec pour objectif de permettre aux jeunes de s'impliquer dans un projet commun et à chacun d'exprimer sa volonté de participation tout en favorisant la vie de groupe et le respect.

La session d'août s'achèvera le vendredi 24 août avec un grand défilé.